

Fecha: 24-01-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Chonchi y Quellón invitan a fiestas agropecuarias y tradiciones chilotas

Pág.: 7
 Cm2: 479,5
 VPE: \$ 295.875

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Chonchi y Quellón invitan a fiestas agropecuarias y tradiciones chilotas

Hoy y mañana se realizan la Expo Bosque en Notuco y la Feria Ovina en similar parque de Punta de Lapas.

Krishna Hernández Carrasco
 cronica@laestrellachiloe.cl

Dos de las principales citas productivas y de tradiciones de viven este fin de semana en dos comunas de la provincia.

El Parque Municipal Notuco es hoy y mañana nuevamente el punto de encuentro entre la comunidad y el entorno natural con la realización de la Expo Bosque 2026, actividad que reunirá a familias, productores, artesanos y especialistas en torno al valor de los bosques del sur de Chile.

El evento se ha consolidado como uno de los más relevantes de su tipo en la región, transformándose en una instancia de encuentro, aprendizaje y puesta en valor del patrimonio natural y productivo del territorio.

La edición contará con una programación donde el foco estará puesto tanto en la identidad cultural como en el desarrollo productivo del sector forestal. Durante ambas jornadas se contemplan presentaciones de conjuntos folclóricos, demostraciones de maquinarias y herramientas, charlas de capacitación orientadas al uso eficiente del agua y exposiciones a cargo de viveros y productores especializados.

Desde la Municipalidad de Chonchi, el encargado de Fomento Productivo, Diego



EXPOSICIÓN DE RAZAS OVINAS HABRÁ EN LA FESTIVIDAD QUELLONINA.

Palma, destacó la importancia de esta edición, señalando que se trata de la exposición maderera más grande del sur de Chile y que, además, adquiere un carácter especial al cumplirse 20 años desde la primera Expo Bosque.

La cita es organizada de manera conjunta por el municipio, Conaf y la Agrupación de Pequeños Productores Forestales El Canelo, sumando que siempre ha estado a cargo del funcionario municipal Juan Alvarado.

Palma también valoró el apoyo de Conaf en la habilitación de un nuevo espacio dentro del parque, correspondiente a un sendero especialmente acondicionado.

Asimismo, explicó que el enfoque del evento ha ido evolucionando con el tiempo, pasando de una instancia netamente maderera a incorporar con mayor fuerza la sustentabilidad, la conciencia ambiental y la relevancia de los bosques frente a fenómenos como el cambio climático y la sobreexplotación.

En tanto, la jefa provincial de la Corporación Nacional Forestal, Claudia Guineo, informó que "se proyecta la participación de más de 100 expositores, entre artesanos, productores forestales, viveristas, empresas del rubro y productores locales, además de más de 20 empresas que exhibirán

herramientas y maquinarias".

La funcionaria adjuntó que la entrada general tendrá un valor de \$1.500, mientras que los adultos mayores y niños menores de 12 años podrán ingresar de manera gratuita.

SUR DE LA ISLA

Más al sur, Quellón vivirá este fin de semana una nueva versión de la Feria Ovina y Fiesta del Cordero Chilote, instancia que por más de dos décadas ha puesto en valor la tradición ganadera y el quehacer campesino del territorio. La XXII edición del evento se realizará nuevamente en el Parque Municipal, sector Punta de Lapas,

con actividades desde las 12:00 y una programación pensada para toda la familia.

La actividad, organizada por el municipio y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), contempla exposición y competencia de razas ovinas, gastronomía con identidad chilota, artesanía, charlas técnicas, música en vivo y una feria de emprendedores.

En esta versión se espera la participación de cerca de 90 animales en exhibición, con productores provenientes desde la comuna de San Juan de la Costa hasta distintos puntos de Chiloé, con representantes de las provincias de Osorno, Llanquihue y la local.

Ariel Machuca, profesional de fomento de la Dirección de Desarrollo Económico Local (Didel), explicó que la jornada sabatina comenzará durante la mañana con las evaluaciones técnicas de los ejemplares en competencia, donde se considerarán cinco razas distintas en categorías adulto y juvenil.

"Esta feria busca elevar la actividad ganadera ovina que muchos campesinos y campesinas realizan de manera silenciosa y esforzada cada temporada, además de generar un punto de encuentro entre quienes forman parte del mundo del campo", señaló la fuente.

La inauguración oficial

se programó para las 13:30 y el show artístico contempla a del Grupo Rayen, Benito González, Los Indomables y el Grupo Llauquil de Quellón, día en la que además se presentarán las razas ovinas en exhibición.

La programación continuará mañana desde las 10:30 con charlas técnicas sobre producción ovina, abiertas a expositores y público general, para luego dar paso al espectáculo artístico con Quilalar, Sol Naciente de Auchac y Grupo Caballeros, jornada que culminará con la premiación de los ejemplares ganadores, incluyendo el reconocimiento al "mejor de los mejores".

Desde la Oficina de Turismo de la Municipalidad de Quellón, su encargado Alexis Bórquez destacó el alcance regional de la actividad y su impacto turístico, indicando que "la feria contará con una amplia muestra de productos locales, en donde habrán alrededor de 150 expositores y emprendedores con oferta de artesanías, hortalizas, productos agroindustriales y ecomprendimientos".

El recinto contará también con juegos infantiles y espacios recreativos para niños. El cierre de ambas jornadas está previsto para las 22 horas, con presentaciones artísticas en vivo hasta eso de las 20:00. ☺